

2024-05-09

Redes de Poder: Alito, bajo perfil, ¿o algo más?

Autor: Redes de Poder

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/opinion/alito-moreno-bajo-perfil-o-algo-mas-miguel-torruco-elecciones-2024/>

Muchos se preguntan: ¿en dónde estará Alejandro "Alito" Moreno alias, el presidente nacional y quien se siente dueño del PRI? Y es que resulta que pasan los días, nos acercamos a la etapa definitiva del proceso electoral, y al dirigente solo se le logra ver muy de vez en cuando, sus apariciones son escasas y pareciera que solo acude a eventos o giras en las que hay un ambiente sumamente controlado. Nos dicen que es tal su desconfianza y paranoia que trata de que solamente sea su personal de confianza el que lo rodee, además de que el acceso a medios es muy limitado. ¿Será que el desprestigio en que ha sumido a su partido y las investigaciones judiciales en su contra han empezado a moverle el piso a "Alito"? O tal vez es simple desdén, al saber que tiene su lugar asegurado en el Senado.

Debate accidentado en MH

El debate entre los candidatos a gobernar la alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México, tuvo sus más y sus menos, pero quien no quedó muy bien parado fue el aspirante morenista, Miguel Torruco, por varias razones. Primero se mostró evasivo y con incapacidad para desmentir los señalamientos de presunta corrupción, o al menos, omisión en su declaración patrimonial; esto sumado a una tendencia a olvidar, o pasar por alto, las reglas impuestas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México para la organización del ejercicio, lo que fue evidente al dejar su lugar para encarar en la cercanía a Mauricio Tabe, sin respetar el espacio individual. Vaya.

Campañas y plagio de propuestas

Dicen los que saben que gran parte de la credibilidad que pueda tener un candidato a algún cargo público, y por tanto pueda convertirse en una opción atractiva para el electorado, radica en detalles como la cercanía que pueda tener con la gente, para saber qué necesita, además del pleno conocimiento de los contextos, con el fin de darles una solución alcanzable. Pues pareciera que al candidato del PAN a la alcaldía de Querétaro, Felipe Fernando Macías y a su equipo, le andan fallando estos elementos para enganchar y por eso recurre a otras "tácticas". Y es que recientemente ofreció un programa de vialidad para comunidades lejanas, una propuesta que ya había presentado su contrincante de Morena, José María Tapia, dos semanas atrás. ¿Habrán sido mero despiste? No parece.

Síguenos en Google News para estar al día